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令和６年度志木市立宗岡小学校 第４回 学校運営協議会議事録 

 

１ 開催日時  令和７年１月３０日（木） １１：００～：１２：００ 

 

２ 場 所  志木市立宗岡小学校  多目的室 

 

３ 出 席 者 

学校運営協議会委員 

宗岡四区町内会長 

西川 和男 

学校運営協議会委員 

宗岡三区町内会長 

大熊 克範 

学校運営協議会委員 

宗岡四区町内会副会長

内田 義明 

学校運営協議会委員 

北見保育園園長 

矢部 陽子 

学校運営協議会委員 

おおのみち幼稚園理事 

林 修児 

学校運営協議会委員 

戸門法律事務所弁護士 

（欠席）戸門 大祐 

学校運営協議会委員 

医師 

前野 吉夫 

学校運営協議会委員 

宗岡小前 PTA会長 

若杉 一輝 

学校運営協議会委員 

PTA会長 

細田 大二郎 

志木市立宗岡小学校 

校長 

堤 孝志 

― ― 

（委員 計９名）  

【事務局】司会 教頭   髙𣘺 俊浩   

記録 主幹教諭 渡部 祐輝 

 

４ 学校長挨拶 

 ・６年生も残り３５日となった。卒業や次年度への引継ぎなど多忙な時期となる。 

 ・（HP をテレビに映し出しながら）小中一貫教育の取組についての説明。 

  →創立１５０周年記念式典・職業インタビュー・宗岡せせらぎ学園「むねおか学」等 

 ・HP を毎日更新し、地域・社会に開かれた学校運営に努めている。 

 

５ 議事（ ◯質問・意見  →答え ） 

（１）学校評価について ※学校運営協議会員による評価は回答期限２月１３日（木） 

・保護者の意見では、以前よりは厳しい言葉が少ないようだ。 

○アンケートは記名式か。 

→記名式である。 

○児童アンケート（低学年）では「学校が楽しくない」という回答が学校の想定より

も多いとのことである。食育の関連を見るため、朝食や給食等に関する項目を入れ

てもよいのではないか。 

→検討する。 

○校内で、給食に関する残量のデータなどはあるか。 

→ある。 

○２年生の校外学習がバス使用でなくなったことが児童アンケートの「楽しくない」

に関連しているのではないか。 

→市の方針に沿った学校運営や保護者の費用負担減を目指す改革を進めた結果、バス

使用がなくなっている。関連性については不明である。 

○アンケートからのフィードバックについて組織としてどのように対応しているの
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か。 

→現在進行形で対応している。各校務分掌が課題とされる回答結果について、改善策

を考え、職員会議に提案することになる。改善策については、できる範囲で保護者

へ公開・周知も検討する。 

  

（２）学校指定体操着の変更について 

  ○水着・帽子や水着ゼッケンについて、水泳教室の委託先の指導者にとって必要なも

のであれば残しておくとよい。 

○「自由化」という言葉は保護者によって受け止め方に差があり、それに伴い何らか

の対応を学校・教員がすることになる可能性もあることを認識しておいた方がよ

い。 

  ○白系や紺系とあるが、ラインやワンポイントのカラーが入るのはどうなるか。 

  →完全一色でとは考えていない。ラインやワンポイントは許容する方針。 

  ○サイズが不適切なものや動きにくい服装を着用しないよう、教員には指導してほし

い。 

  →指導していく。 

 

（３）学校運営協議会委員の委嘱について 

  

（４）その他、情報提供等 

  ・卒業式の袴着用について、条件付きで認めることを既に周知済みである。 

  ・卒業式の紅白幕設置について、設置を決定し、設置金具の工事を手配している。 

  ・運動会のテント設営について：人手が必要なので地域にご協力いただきたい 

                 →町内会のテントを貸せるという発言も出た。 

  ○テントの設営は児童の手伝いはなかったが、次年度はどう考えているか。 

  →時間の設定を見直して、地域保護者に協力を依頼する予定である。大人の手だけで

行う予定。 

 

６ 諸連絡 

（１）今後の予定  

次回 第 5 回学校運営協議会 

日時 令和７年２月２８日（金）１３：１０集合予定 

   会場 宗岡小学校 多目的室 

      ※「6 年生を送る会」参観（１３：２０～体育館） 

（２）その他 

次年度の学校運営協議会の予定について 


